

ESE Business School conmemoró 25 años de historia junto a sus egresados



José Antonio Guzmán, rector de la Universidad de los Andes, junto a los premiados Luis Enrique Yarur y Wolf von Appen, y Raimundo Monge, director general saliente del ESE Business School.

Más de 500 egresados del ESE Business School de la Universidad de los Andes fueron parte del ESE Day 2024, la comida anual organizada por la Dirección de Alumni —de la casa de estudios—, que este año celebró de manera especial los 25 años de trayectoria de la escuela. Durante el encuentro se entregó la Medalla Legatum, un reconocimiento que busca agradecer a aquellos que han contribuido al crecimiento y consolidación del proyecto académico de la Universidad de los Andes. El rector de la casa de estudios, José Antonio Guzmán, hizo entrega de la medalla a Wolf von Appen y Luis Enrique Yarur, ambos miembros del Consejo Asesor Empresarial del ESE.

Además, este año fueron invitados, de manera especial, los directores de la Red de Escuelas de Negocio, asociadas al ESE Business School.



Directores de la Red de Escuelas de Negocio asociadas al ESE Business School.



José Antonio Rabat, Juan Ignacio Morandé, Mauricio Larraín, ex director general; Ana María Composto, directora de Finanzas, ambos del ESE Business School, junto a Alejandro Gutiérrez y Enrique Bone, consejero del ESE Business School.



Luis Enrique Yarur, Ane Miren Arrasate, Susana Gutiérrez, Eugenio von Chrismar, Francisca Jünemann, Ignacio Yarur y María Cristina Yarur.



Gonzalo Vicuña junto a José Miguel Simian, vicerrector académico de la Universidad de los Andes, y Juan Luis Urzúa.

Pablo Halpern, Ingrid Schirmer, Alfredo Enríque y Juan Nagel, todos del ESE Business School.



Karem Duffoo, Claudia Rojas y Alejandra Ríos.



Enrique Klingenberg junto a María José Bosch, profesora del ESE Business School; Karin Küllmer y el padre Sebastián Urruticochea, capellán de la Universidad de los Andes.



Raimundo Monge, director general saliente, junto a Karin Jürgensen, directora general entrante, y Mauricio Larraín, ex director general, todos del ESE Business School.

Gonzalo Muñoz, Francisca Yáñez, Álvaro Río y Rodolfo Peña.



Jaime Norambuena, José Forteza, Irina Pavez y Roberto Aste.



Una amplia convocatoria tuvo la comida anual organizada por la Dirección de Alumni del ESE Business School de la Universidad de los Andes.



Matías Sánchez, Macarena Gutiérrez, Tulio Valenzuela, María Marta de Aguirre y Philippe Hemmerding, todos del Consejo Alumni del ESE Business School.



Del Consejo Alumni del ESE Business School, Alejandra Vila, Santiago Marín, Ximena Terrazas, Andrés Bravo y María Eugenia Badilla.